

国際新署名「核兵器のない世界を」を広げよう



岡山県原水協通信

2009年 7月23日 No 8 9
原水爆禁止岡山県協議会
700-0981 岡山市西島田町 4-25
TEL086-244-4526 (F)805-6172
kenmin@po5.oninet.ne.jp

高梁川を越え一路西へ



09年国民平和大行進・県内行進は7日目をむかえました。この日は倉敷市役所水島 霞橋西までのコース。倉敷市役所の出発集会では伊東市長のメッセージが披露され、倉敷医療生協の多田理事が「口先では核兵器廃絶をいいながら米の核の傘に依存するこんな政府を変えましょう。総選挙は絶好の機会です」と非核の政府をめざす運動を訴えられました。

健寿協同 入所者から激励

倉敷市水島支所で行われた午後の出発式では三宅敏博支所長から激励の挨拶をいただき、職員から折鶴を託されました。倉敷医療生協の職員が昼休みを利用して平和行進



に参加。のべ200人余が行進しました。健寿協同病院前では入所者・職員100名が出迎え車椅子の入所者から折り鶴が託されました。

左・新婦人水島支部のみなさんの接待(連島公民館)



22日は、46年ぶりの皆既日食の日。午前十一時水島休憩地で日食観賞。「岡山 星空を愛する会」の用意した日食グラス・望遠鏡で太陽を観察。「見える、見える」と歓声をあげ世紀の天体ショーを楽しみました。

日食観賞もしたよ

赤磐 井上市長が署名 網の目行進 6万円を越すカンパ

網の目行進瀬戸・赤磐コースが22日に行われ、瀬戸コースには30人、赤磐コースには40人が参加しました。この行進はこれまで28年にわたって取り組まれており、地域ではすっかりおなじみになっています。事前に市役所や沿道に行進案内・署名とカンパ、おりづるの願いを配布、行進当日回収します。今年は署名444筆、カンパ69263円が行進団によせられました。

また赤磐市の井上稔夫市長は「核兵器のない世界を」と世界平和市長会議の議定書賛同署名にサインして下さいました。赤磐原水協は長崎大会に1名、広島大会に12人送ろうと頑張っています。